



Antrag Ortsbeirat Petterweil



Gemeinsamer Antrag an den Magistrat **von:**

CDU

SPD

FDP

Bürgersteiggestaltung rund um das Petterweiler Bürgerhaus

Beschlussvorlage:

Der Magistrat wird beauftragt, im Rahmen der Sanierung der Sauerbornstraße folgende Gehweggestaltung und Pflasterung am Bürgerhaus in Petterweil umzusetzen:

1. Nutzung des gleichen Pflasters der Gehwege, wie auf dem Stück der Alten Heerstraße im Ortskern

Durch die Verwendung des bunten Pflasters von der Kreuzung Sauerbornstraße / Vilbeler Straße bis hin zur Ecke Sauerbornstraße / Fuldaer Weg könnte dieser besondere Bereich insb. mit Blick auf die in diesem Abschnitt liegende Fußgängerampel und die Petterweiler Spielgruppe optisch betont werden.

Begründung:

Der Kreuzungsbereich Sauerbornstraße / Vilbeler Straße wird häufig von Fußgängern in jede Richtung gequert. Das bunte Pflaster sorgt in diesem Bereich für mehr Aufmerksamkeit, da es sich vom sonst verbauten „grauen“ Pflaster abhebt. Weiterhin erfährt dadurch das Bürgerhaus Petterweil eine optische Aufwertung.



Antrag Ortsbeirat Petterweil



2. Neugestaltung der Gehwege rund um das Bürgerhaus

Im Zuge der Sanierung der Gehwege entlang der Sauerbornstraße sollten ebenfalls die aktuell geteerten Gehwege rund um das Bürgerhaus neu gepflastert und damit ausgebessert werden. Dies ist vor allem für den Weg vom Parkplatz im Fuldaer Weg zum Bürgerhaus notwendig.

Begründung:

Die geteerte Fläche ist inzwischen sehr uneben und bei schlechtem Wetter rutschig und mit Pfützen versehen. Auch der Aspekt der Barrierefreiheit steht hierbei im Vordergrund.

3. Sitzgelegenheiten im Innenhof des Bürgerhauses

Zu überlegen ist, ob neben der Bank am neuen Rondell vor dem Bürgerhaus auch im Innenhof des Bürgerhauses eine Sitzgelegenheit installiert werden kann. Gerne kann der Ortsbeirat hierzu eingebunden werden und einen Standort festlegen.

Mit Petterweiler Grüßen

(SPD) Dennis Vesper (CDU) Albrecht Gauterin

(FDP) Michael Bezkowiak

(SPD) Michelle Börstler (CDU) Anke Milnik